



## La Commémoration du Circuit des Ardennes 2026 aura lieu les 7, 8 et 9 août

Les réflexions et discussions ont pris un certain temps, mais au final, le Royal Automobile Club de Spa peut confirmer que désormais, la Commémoration du Circuit des Ardennes aura lieu le deuxième week-end du mois d'août, avec un centre névralgique toujours situé sur la Place McAuliffe de Bastogne...

En assurant la pérennité de la Commémoration du Circuit des Ardennes, c'est un pan du patrimoine automobile que le R.A.C. Spa a veillé à sauvegarder ! Il est clair que Pierre Delettre et ses équipes étaient attendus au tournant par les inconditionnels de voitures anciennes à très anciennes, dans le cadre d'un événement sans la moindre connotation sportive. Il fallait une première édition, afin de mieux comprendre les tenants et aboutissants d'une telle manifestation, et au bout du compte, c'est l'aspect convivial et le soin apporté à l'emballage de cette Commémoration qui ont plu.



« Comme nous l'avions annoncé, nous avons permis à l'ensemble des participants de faire part de leurs satisfactions et de leurs éventuelles déceptions au travers d'un sondage, explique Pierre Delettre. En parcourant les réponses reçues, positives dans leur écrasante majorité, on a pu mettre le doigt sur certains points à améliorer. L'un ou l'autre propriétaire de très ancienne n'y a pas retrouvé son compte. Soit. D'autres

ont été ravis de la découverte, et nombreux étaient ceux qui nous ont signalé qu'on pourrait compter sur leur présence à l'avenir. Nous n'avons jamais caché que nous souhaitions avant tout faire de cet événement un grand rassemblement populaire plutôt qu'une foire de spécialistes et d'experts. Au sein du R.A.C. Spa, nous sommes certains que cet hommage au Circuit des Ardennes va rapidement trouver un public type, qui sera sans doute un peu différent de celui réuni par Jacques Deneef et les siens lors des précédentes éditions. Nous en profitons d'ailleurs pour remercier celui qui a été à la base de cette Commémoration pour ses nombreux messages de soutien et ses conseils permanents. Toute l'équipe a apprécié... »

Restait dès lors à aborder la suite. Car suite il y a forcément... « Avec les Legend Boucles que nous organisons depuis dix ans à Bastogne, nous en étions arrivés au renouvellement de la convention nous liant à cette ville majeure de la province de Luxembourg, si chargée en histoire, poursuit Pierre Delettre. Les discussions de ces derniers mois ont donc porté sur une nouvelle convention englobant la Commémoration du Circuit des Ardennes. Nous sommes donc en mesure de confirmer que cette fois au premier circuit fermé de l'histoire du sport automobile se poursuivra, sauf cas de force majeure. Pour différentes raisons, notamment liées à la concurrence d'autres événements importants sur la scène des véhicules historiques, le R.A.C. Spa a souhaité déplacer d'un mois son événement estival. Un accord a été trouvé, confirmant que désormais, la Commémoration du Circuit des Ardennes aura lieu le deuxième week-end du mois d'août. Cela nous privera sans doute de quelques 'aoûtiniens', mais juillet nous privait déjà d'une poignée de 'juilletistes' ! L'édition 2026 aura donc lieu les vendredi 7, samedi 8 et dimanche 9 août. A vos agendas ! »



Dans une prochaine communication, le Royal Automobile Club de Spa pourra confirmer les évolutions majeures de ce deuxième millésime, avec une équipe organisatrice qui s'enrichira de l'une ou l'autre personnalité respectée dans le secteur des véhicules anciens, ainsi qu'une thématique qui sera propre à chaque édition.

Il est d'ores et déjà acquis que la halte dominicale à Habay-La-Neuve sera maintenue, au nom de l'histoire, de la tradition et de l'enthousiasme manifesté par les acteurs locaux.

C'est donc avec délectation que les nouveaux organisateurs de la Commémoration du Circuit des Ardennes confirment que l'histoire est plus que jamais en marche, et que ce n'est pas demain la veille que cette manifestation à la gloire du passé sportif mécanique de la province de Luxembourg sombrera dans l'oubli...

Rendez-vous donc le deuxième week-end d'août pour rouvrir le grand livre d'histoire de l'automobile, de la moto et des sports mécaniques...

**Photos :** Sky4D – Jean-François & Jérôme Fiasse